



11:00 a.m.

## Cientos relatan los segundos del temblor

Cibernautas comparten sus vivencias tras el temblor que se sintió en decenas de pueblos

Por ELNUEVODIA.COM

Fueron sólo segundos, pero para algunos ciudadanos pareció eterna la duración del temblor de tierra que según la Red Sísmica de Puerto Rico se registró anoche a las 10:05 de la noche.

“Vivo en condominio, en un piso siete. A esa hora estaba sentando contra la pared y sentí como si me hubiesen empujado. Se sintió el condominio moverse de lado a lado. No pude dormir”, relató José Felipe Matos.

El ciudadano señaló a Caza Noticias de ELNUEVODIA.COM que el temblor de tierra “se sintió como por 15 segundos hasta que se detuvo”.

“Me preocupa que el condominio tenga más de 30 años de construido. Me gustaria saber cuan seguros estamos ante cualquier evento mayor y si estos condominios están preparados para un sismo mayor”, agregó Matos.

Al igual que Matos otros ciudadanos relataron a Caza Noticias de ELNUEVODIA.COM su experiencia durante el temblor que según el geólogo Harold Irizarry Muñoz, adscrito a la Red Sísmica, tuvo lugar a unos 70 kilómetros al noroeste de Dorado.

“Fue un temblor moderado, similar al que se reportó en noviembre del año pasado”, dijo el geólogo sobre el temblor que en aquel entonces fue de una magnitud de 5.5 grados.

### sondeo

¿Cree que la fiscalía y la defensa pierden el tiempo como dice el juez Barbadoro?

Sí

No

opinar

### Último comentario